

# Día Mundial de la Seguridad del Paciente



El 17 de septiembre se conmemora el Día Mundial de la Seguridad de los Pacientes, proclamado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en la Asamblea Mundial de la Salud.



El 50% de las quejas interpuestas por los peticionarios, manifiestan que la falta de medicamentos, es uno de los principales problemas, al tratamiento de la enfermedad que padece.



En el 7.6% de las quejas, se denuncia la falta de centros de salud o cierre de triaje, clínicas entre otros.



39% de las quejas, señala que, en los centros médicos, falta equipo médico especializado para atención a sus enfermedades.

El 2.7% de los peticionarios manifestaron que no fueron atendidos por la falta de pago a los médicos del centro de salud

## Porcentaje de quejas interpuesta por departamento, periodo 2016-2021

Francisco Morazán	Olancho	Atlántida	Cortés	Comayagua	Gracias a Dios	Yoro	Choluteca	Valle	Santa Bárbara	Otros
<b>30%</b>	<b>13%</b>	<b>9%</b>	<b>9%</b>	<b>8%</b>	<b>6.5%</b>	<b>5.4%</b>	<b>5%</b>	<b>5%</b>	<b>3%</b>	<b>10.6%</b>

Durante el periodo 2016-2021. Se identificaron 185 quejas referente a la seguridad de los pacientes hondureños, la falta de medicamentos, centros de salud, equipo especial y presencia de médicos ante la falta de pago, es una violación al derecho a la salud que es fundamental e indispensable. Por lo que debe ser un tema esencial del Estado para garantizar una buena atención pública en todos los centros de salud del país.